# 例会報告

第2753回例会報告議事録

日時 令和6年6月18日(火曜日)

場所 ハート柏迎賓館時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト: なし ビジター: なし

S.A.A.: 村越会員

#### 



今月の6月5日、水曜日に第11グループの新旧会長幹事会がありました。今年度の会長幹事の報告と、来年度の会長幹事の思いを伝え、引き継ぎを行いました。そこで、皆さん既にご存知かと思いますが、柏中央ロータリークラブが5月にRIに承認されて、来年度7月から始動するそうです。新たに11グループにひとつクラブが加わることになりました。来年は我孫子クラブが補佐輩出クラ

ブとなりますので、引き続き来年度もよろしくお願いいたします。

先週6月11日、12日で金沢の方に親睦旅行のお疲れ旅行に行ってきました。

私は羽を伸ばしすぎたのか、肩の荷を下ろしすぎたのか、移動中に普段飲まないハイボールを飲んで、夜の宴会では上村文明先生に日本酒を煽り煽られ記憶をなくすという事件がありました。翌日、朝食を食べた後にちょっと寝て集合時間5分前に目が覚めて移動したら具合が悪くなってしまい、バスの中で待機して金沢を観光することもできず、ただ行って帰ってきただけになってしまいました。週報を見て恥ずかしくなったのですが、「お酒で問題を起こさないようにします」とその前の例会で言っていたにもかかわらず翌週にまんまとやってしまいました。ただ問題は起こしていなくて、自分の中で消化してます。ご迷惑をおかけしました。すみません。

今週の金曜日に地区の最後の催し物、フェアウェルパーティーに関根幹事と参加してきます。

## 親睦委員会報告





今日は梶会員の誕生祝いをしたいと思います。おめでとうございます。

会長からもご報告ありましたが、先週の11日、12日で金沢の方に総勢16名で親睦旅行に行ってまいりました。非常に暑かったので給水して座ってお話している時間が多く、本来の目的である向こうでお金を落とすことをちゃんと果たせたかなと思っております。

飲み過ぎ食べ過ぎで普段食べない、飲まない量を食し私も2、3日は胃腸がおかしかったですが、ケガなく戻ってこれてよかったです。ありがとうございました。

来週は新旧交代式がございますので、ご出席の方よろしくお願いいたします。ハート柏で柏南さんも新旧交代式を少し早い時間からされますので、バスのお迎えの時間が少し早くなりますが、一応2回バスを運行してくださるそうです。柏南の方が同乗されるかもしれませんが、利用される方はよろしくお願いいたします。



## 梶会員より

お祝いありがとうございます。51になったのですが、特になんか、悪い意味ではないですが、お祝いしてもらって嬉しいという感覚があまりもうないです。子どもの頃からあまり誕生日を祝ってもらったことがないので、照れ臭い、気恥ずかしいという方が強いです。まずは健康に気をつけて、マラソンで走りながら健康

を維持しながら、会社がつぶれないように頑張って仕事をするくらいの日々がずっと続けばいいなと思っています。今後ともよろしくお願いします。ありがとうございました。



### 出席委員会報告

川村委員長



27名 (出席免除者含む) 出席 (全員で33名) 出席率81.81%業務による欠席:関根幹事、荒井会員、木村 (政) 会員、前田会員、

湯下会員、米田会員

ZOOMによる出席:古谷野会員、福武会員

幹事報告 倉持会長代理

・本日は特にありません。



#### 野田プログラム委員長

本日の卓話の時間は活動報告という形で各委員長さんに1年を振り返って報告していただく場を設けさせて頂きました。

## 1年を振り返っての活動報告

#### クラブ管理運営委員会 日暮委員長

クラブ管理運営委員会ということで、親睦委員会、出席担当委員会、プログラム管理運営委員会、研修リーダーを統括させていただきました。

一番は会長方針にもありました、コロナ禍で自粛していた親睦活動を積極的に行うということで寺井親睦委員長に頑張っていただいて親睦活動が活発にできたと思います。

プログラム担当の野田委員長にいろいろな例会を企画していただきまして順調にできたと思います。

出席率も他のクラブと比べると我孫子はいい方なのかなと思います。

研修リーダーはラーニング委員会に変わったそうです。ラーニング委員会はマイロータリーの 登録を地区の方に来ていただいて研修しました。登録がまだの方は登録をよろしくお願いしま す。1年間ありがとうございました。



#### 研修リーダー 藤本委員長

前年度の会長だった時に、マイロータリーの登録の推進を目標として掲げていました。今年度、マイロータリー登録推進委員長の池田委員長を講師としてお呼びしました。5月16日現在で当我孫子クラブのマイロータリー登録率は48.48%で11グループの中ではわりと上位です。まだ登録されていない方は

是非お声がけください。お手伝いさせていただきます。1年間誠にありがとうございました。



### 奉仕プロジェクト委員会 梶委員長

奉仕プロジェクト委員会としては正直、上村英生さん、依田さん、小野さん、 それぞれの担当委員長がすこぶる優秀で粛々と進めていただいているので、私 として何かをしたという記憶はほぼほぼありません。そこが非常に反省すべきと ころなのですが、1年間、無事に終えられることができて3人の担当委員長には

心より御礼申し上げます。

1年を通して奉仕プロジェクトとして何か懇親が深められる場が持てればと思っていたのですが出来なかったので、それだけが心残りです。1年間ありがとうございました。



## 職業奉仕委員会 上村英生委員長

今年は野田プログラム委員長と協力して卓話の時に職業について3名の方に話していただくことができました。来年また奉仕関係の委員長をやりますので今年の経験を活かして、また活動していきたいと思っております。来年も引き続きよろしくお願いします。1年間ありがとうございました。

### 国際奉仕委員会 依田委員長

今年は国際奉仕としての活動はそんなにできなかったのですが、米山奨学生を中心にクラブ に溶け込むような形で活動をさせていただきました。

姉妹クラブとの交流はハワイのアラモアナとはなかなか連絡が取れず、台湾は地震等もあって交流ができませんでした。1回位は合同例会ができたらよかったなと思っているのですが、今後、姉妹クラブとの交流をもっと盛んにできたらなと思っています。

来年は台湾の豊原クラブが周年になってくると思いますので、来年の国際奉仕委員長に頑張っていただいてバトンを渡したいと思います。



## 社会奉仕委員会 小野委員長

今年度はいろいろな補助金を活用して活動すればクラブのためになるかなと 漠然と考えていました。今、白状しますが、楽をしようと考えておりまして、物を 寄付して後はちょっとお手伝いしたら終わり、みたいな感じでイメージしていた のですが、会長からフードパントリーをやろうという話になって、結局3つの事業

をすることになりました。

冷凍庫の寄贈、食料の運搬事業、フードパントリーで皆様に大変なご協力をいただいて、本当 に感謝申し上げます。ありがとうございます。

それ以外にも、かっぱ祭りの参加や手賀沼清掃の参加等々、皆様に参加していただきましたので、すごく充実した活動ができたのかなと思っています。ありがとうございました。

#### 広報公共イメージ委員会 福武委員長

今日は長時間座っていられないので、参加できなくて申し訳ありません。

委員長という形でお話させていただくのは大変恐縮なのですが、今期できなかったことを次年 度に実施していけるようにしたいと思います。ありがとうございました。

## 大阪西南ロータリークラブの55周年記念式典について 藤本会員

先週は親睦旅行、大変お疲れ様でございました。

私は2日目は昼に皆様と別れまして大阪の西南ロータリークラブさんの55周年記念式典に参加して参りました。

大阪西南さんとは、5年前にハワイのアラモアナの周年の時に我々我孫子クラブが参加した際に、大阪西南さんもアラモアナの姉妹クラブで、そこで初めて知り合ったクラブです。その中で現吹田会長は非常に社交的な方で、今回、倉持会長にお呼びがかかったのですが会長という立場でしたので、直前会長の藤本が代わりに参加して参りました。

大阪のリーガロイヤルホテルの一番広い式場で約200名程来られた非常に華やかな式典でした。

一番前の席で、大阪のガバナーエレクト、パストガバナーや大阪の著名な財界の方等とお会いすることができました。西南クラブの方も我孫子クラブの皆さんのことをよく覚えてくださっていました。西南クラブさんはゴルフの好きな方がいらして、我孫子ゴルフ場にも来られるとのことで、是非我孫子クラブにメーキャップに来たいとおっしゃっていました。その際には皆さん、暖かくお迎えしていただければと思います。

皆さんも是非メーキャップをしていただいて、いろんなクラブの内容等をくみ取っていただければと思います。

各委員長の皆様、活動報告ありがとうございました。また1年間お疲れ様でした。本当にありがとうございました。

来週は新旧交代式になります。交代式の後半は懇親会になるのですが、特にアトラクション等は設けておりません。今年度、委員会を担当された委員長の方はできましたら次年度の同じ委員会の委員長さんに引き継ぎができるような時間を作っていただければと思います。7月からスムーズに新年度が迎えられるような時間にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

本日も例会に参加いただき、ありがとうございました。

#### L I I I I B O X

お名前	メッセージ		金額
倉持会長	本日も例会に参加いただき ありがとうございました。		1,000円
	何か…ニコニコ		8,000円
石原会員	委員長の皆様1年間ありがとうございました。		1,000円
小野会員	一年間、社会奉仕活動にご協力頂き、ありがとうございました。		1,000円
梶会員	お誕生祝い ありがとうございました。		1,000円
上村(英)会員	委員会報告、来年はしっかり出来る様に頑張ります。		1,000円
木村(隆)会員	倉持年度 会長、幹事、委員長の皆様一年間お疲れ様でした。		1,000円
鈴木会員	委員長報告ありがとうございました。		1,000円
寺井会員	1年間ありがとうございます。		1,000円
野田会員	会員 金沢旅行 楽しかったです!		1,000円
日暮会員	各委員長 1年間おつかれさまでした。		1,000円
藤本会員	各委員長、一年間お世話になりました。		1,000円
村越会員	SAAを一年間、無事に務めることができました。 ありがとうございました。		1,000円
柳田会員	き 各委員長1年間おつかれ様でした。		1,000円
山本会員	少し早いですが皆様一年間活動お疲れ様でした。		1,000円
親睦旅行	残金		4,467円
		当日計	26,467円
今期累計		558,398円	

今週の表紙「鈴木屋本店」千葉県我孫子市寿1丁目10番21号

国道356号線沿いにある創業1879年(明治12年)という老舗の割烹です。現在の建物は昭和30年代に建てら れました。全室和室の個室でゆっくりと日本料理を味わえます。大広間には舞台があり、お稽古事等の発表会 もできます。毎月一度、日曜の夕方に「わいわい亭」という寄席が開催されています。おいしい料理、行き届 いたサービスにも定評のあるお店です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。